

**"EN EL BANQUILLO"**

Corte IDH analiza reforma judicial

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@glmm.com.mx

Las reformas al Poder Judicial, la de Ley de Amparo y la de mando militar a la Guardia Nacional se encuentran "en el banquillo de los acusados", toda vez que se

encuentran en revisión en la Corte Interamericana de Derechos Humanos, advirtió el diputado federal Germán Martínez Cázares (PAN).

"Ya activamos la Justicia Internacional, ya se prendió una alarma y la reforma obradorista del Poder Judicial está en el banquillo de los acusados en un tribunal internacional en San José, Costa Rica", anunció.

En conferencia de prensa, el legislador opositor contó que el 2 de diciembre entregaron la solicitud de 155 páginas para que se revisen dichos cambios impugnados,

en la sede de esa instancia de la OEA, en San José, Costa Rica.

El exsenador relató que a inicios de este mes recibieron respuesta, "con rapidez inusitada para un organismo internacional".

El parlamentario panista explicó que la ley suprema de México es la Constitución y los convenios que se firman y que aprueba el Senado, como el Pacto de San José de Derechos Humanos, que es el que las reformas al Poder Judicial, de Amparo y mando militar están violentando.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Germán Martínez Cázares,
diputado federal del PAN.